

# Polres Madiun Kota Kawal Ketat Distribusi Logistik Pilkada Serentak 2024

**Achmad Sarjono - KOTAMADIUN.INFORMAN.ID**

Nov 25, 2024 - 11:11



KOTA MADIUN - Polres Madiun Kota Polda Jawa Timur mengawal ketat distribusi logistik Pilkada 2024 dari gudang KPU ke beberapa wilayah.

Kapolres Madiun Kota AKBP Agus Dwi Suryanto mengatakan, pengawalan ini untuk memastikan distribusi logistik Pilkada 2024 di Kota Madiun berjalan aman dan lancar.

"Pergeseran logistik Pemilu merupakan tahapan penting yang membutuhkan perhatian dan pengawasan ketat untuk menjaga keamanan," ungkap AKBP Agus usai apel kesiapan dan pendistribusian Logistik Pilkada di Gudang Logistik KPU Kota Madiun, Sabtu (23/11).

AKBP Agus menegaskan, Polres Madiun Kota tetap akan menjaga dan mendeteksi potensi gangguan, mematuhi aturan dan SOP, meningkatkan sinergi antar stakeholder, dan menjaga netralitas serta profesionalitas dalam menjalankan tugas.

"Bagi kami Netralitas dalam Pilkada adalah harga mati," tegasnya.

Ia berharap dengan pencanaan kesiapan pengamanan logistik serta pengamanan yang ketat, diharapkan pelaksanaan Pilkada Serentak 2024 di Kota Madiun dapat berjalan dengan aman dan lancar.

Sementara itu Ketua KPU Kota Madiun Pita Anjarsari, M.Pd menyampaikan bahwa logistik Pemilu 2024 telah siap didistribusikan secara berjenjang dari gudang logistik KPU kabupaten/kota ke tiap kecamatan, desa/kelurahan hingga Tempat Pemungutan Suara (TPS).

Pita Anjarsari mengatakan, Logistik tersebut telah memenuhi prinsip Tepat Jenis, Tepat Jumlah, Tepat Kualitas, Tepat Waktu, Tepat Sasaran, dan Tepat Biaya.

"Logistik Pemilu 2024 di Jawa Timur telah dikelola dengan baik sesuai ketentuan perundang-undangan," tegasnya.

Dikatakan oleh Ketua KPU Kota Madoun, proses pendistribusian logistik ini juga mendapat dukungan penuh dari pihak Kepolisian, TNI, dan Pemerintah Kabupaten/Kota.

"Pada hari ini, target distribusi logistik Pemilihan Serentak Tahun 2024 di Jawa Timur mencapai 47.174 Kotak Suara dan 120.692 bilik suara," pungkasnya. (\*)